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神奈川東部方面線の事業再評価の結果について 

 

 

事業の継続の可否に関する意見 

 

神奈川東部方面線事業は、建設費の増加等が発生しているが、事業を巡る社

会経済情勢等の変化、事業による効果・影響、事業効率、事業の進捗状況につ

いて再評価を行った結果、事業の必要性が認められることから、事業の継続が

妥当と考える。 

なお、一日も早い開業を目指し、工程の管理に努めるとともに、コスト縮減

に今後も継続して努力を払いつつ、事業を進めることが必要と考える。 

 

 


